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В статье рассматриваются актуальные правовые позиции российских судов по делам о защите права пользования жилым по-
мещением как одного из наиболее значимых компонентов семейно-правового и жилищно-правового статуса ребенка. Авторами кон-
статируется, что при общем допущении неопределенности правовых норм ситуационного типа, в ряде случаев, в частности, по делам 
означенной категории, правоприменительная неопределенность становится избыточной, что не позволяет реально и эффективно 
обеспечить жилищные интересы ребенка. При этом она не в полной мере корректируется в правовых позициях высшей судебной 
инстанции и сочетается с внутренней коллизией судебных решений нижестоящих судов по сходным жилищным делам, что еще более 
снижает уровень защищенности жилищных прав ребенка. Авторами предлагаются варианты корректировки соответствующих норм.
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The article is about the current legal positions of Russian courts in cases of protection the rights to use residential premises as one of the most 
signifi cant components of the family and housing legal status of a child. The authors state that with the general assumption of the uncertainty of the 
legal norms of the situational type, in a number of cases, in particular, in cases of the aforementioned category, the law enforcement uncertainty 
becomes excessive, which does not allow to really and effectively ensure the housing interests of the child. At the same time, it is not fully corrected 
in the legal positions of the highest court and is combined with the internal collision of court decisions of lower courts on similar housing cases, which 
further reduces the level of protection of the child’s housing rights. The authors offer options for adjusting the relevant norms.
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